



せいじゅうじ ようちえん 50さい きねん!

# えんていいうしん7 6月22日

6月12日・13日に園庭の基本形ができました!

12日、抜けるような青空のもと、早朝から大量の土がどんどん運ばれてきました! 必死で土をさばき続ける作業が続きました。



年中さんが畑のいちごで井上先生・木村先生を熱烈歓迎!



トンネルを土でくるんで山を作ります。遊びたくなるような山に!



山頂で工事のお父さんたちと、野育の会の井上先生・木村先生が二日間の作業について打ちあわせしスタートです。

## 総勢100名越えのパワー炸裂!

13日、年長さん親子レクと、その後は先生方全員、工事のお父さんとそのご家族等、100名を超える力が結集しました。



緊張しつつも電動工具に興味津々!



すてきなテーブルが完成!



しっかりした10段のタイヤ階段、100人座れます!



タイヤもみんなですてと運びました。



みるみるうちにカラマツの皮が剥かれていきました! 初めての体験なのに子供たちもとっても上手! 楽しかった!



お父さんたちが太いカラマツを声掛け合って運びます。ワイルドな立体砂場を2段まで作成! 砂浜みたいに気持ちいい砂場です。



土を掘ってタイヤにいないに詰め込んでいきます。持ち上げるのが大変!